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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE RETIRADA DE POSTE 
LOCALIZADO NA AVENIDA BENEDITO PIRES, EM 
FRENTE À USINA DE RECICLAGEM DE LIXO DE ASSIS 
 

Fui procurado por motoristas que utilizam a 
Avenida Benedito Pires que solicitaram nossa intervenção junto a 
Administração Pública Municipal visando a possibilidade de retirada de 
poste  de energia localizado na rotatória construída em frente a Usina 
de Reciclagem de Lixo. 

 
Esclarecem os mesmos que o referido poste 

está oferecendo risco de acidentes graves, uma vez que a localização do 
mesmo é bem próxima a pista de rolamento destinada aos veículos. 

    
À vista do exposto, rrrrequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços e Departamento 
Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

a) – Existe a possibilidade de retirada do poste 
de energia localizado na Avenida Benedito 
Pires, na rotatória em frente a Usina de 
Reciclagem de Assis? Se positivo, qual a 
data prevista? 

 
b)  - Se negativo, justificar. 
 

                                                         SALA DAS SESSÕES, em 14 de julho de 2014. 
 

 
 
        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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